



# LETTRE

aux associés de la **Médaille Miraculeuse**

## SOMMAIRE

Notre-Dame de la Daurade	p.3
Prier avec Marie	p.4
Marie dans la Bible	p.5
Association de la Médaille Miraculeuse	p.6
Chapelet et carte bancaire	p.7
140 rue du Bac	p.8

## le mot du père

Durant le mois de mai, nous aimons honorer la Vierge Marie. Durant le mois de juin, nous aimons contempler le cœur de Jésus. Regardons l'envers de la Médaille Miraculeuse. Que voyons-nous ? les cœurs de Jésus et de Marie, l'un couronné d'épines et l'autre transpercé d'un glaive. Durant ces deux mois, il est bon de méditer sur le sens dont ils sont porteurs. La médaille nous rappelle que nous sommes des chrétiens rachetés par un Dieu crucifié en face de sa mère douloureuse ; que nous sommes les enfants d'un Dieu qui nous aime, qui nous donne son cœur et qui demande en retour le nôtre pour étendre son royaume d'amour et de paix parmi les hommes, et en priorité parmi les plus souffrants, les plus fragiles.

Jean-Daniel Planchot  
Aumônier et directeur national de  
l'Association de la Médaille Miraculeuse

## Les Associés à la Chapelle près de Marie

Jean-Daniel Planchot

**D**ans la Chapelle de la rue du Bac à Paris, les associés de la Médaille Miraculeuse présents se sont récemment réunis pour la photo près de notre Sainte Mère, dans ce lieu béni. Le mardi, lors des eucharisties de la neuvaine, avec l'assemblée nous avons porté nos intentions, en faisant des offrandes et des chants, dans le recueillement et la communion spirituelle. La sainte Mère veille avec bienveillance, elle nous enveloppe de sa lumière et de sa protection. C'est un moment de foi et de solidarité où les cœurs s'unissent dans l'amour divin.

En vivant cette communion, nous ressentons une profonde paix intérieure, un sentiment de bien-être. Cela aide à retrouver notre équilibre intérieur, à soulager le stress et l'anxiété, et à nous sentir plus en harmonie avec nous-mêmes et avec le monde qui nous entoure, à trouver du sens et de la sérénité dans nos vies, et à renforcer notre relation avec Dieu.

Nous cultivons une relation personnelle avec Marie, modèle de vie chrétienne. Nous pratiquons des prières spécifiques dédiées à Marie, comme le chapelet, la consécration à son cœur immaculé. Nous participons au pèlerinage, notamment les jours de l'Assomption, de l'Immaculée Conception, juste après la fête de la Médaille Miraculeuse.

Méditer la vie de Marie, chercher à imiter ses qualités de foi, d'humilité et de service aux autres, se confier à Marie dans les moments de joie et de peine, lui confier nos intentions et nos désirs, c'est une façon de vivre une spiritualité mariale authentique. Enfin, se tourner vers Marie dans les moments de doute ou de difficulté, lui demander son intercession et sa protection maternelle, c'est la considérer comme la médiatrice de toutes grâces et la mère attentionnée de tous les croyants.



Jean-Daniel Planchot

Ô Marie, conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous. ■

95 rue de Sèvres • 75006 PARIS • Tél. 01 45 48 08 32

CCP 19 458 44 D 020 - IBAN FR81 2004 1000 0119 4584 4D02 068 - BIC PSSTFRPPPAR • site : [www.medaille-miraculeuse.fr](http://www.medaille-miraculeuse.fr) • e-mail : [ass.medaillemir@wanadoo.fr](mailto:ass.medaillemir@wanadoo.fr)

rédaction et administration

95 rue de Sèvres 75006 PARIS - Tél : 01 45 48 08 32

Directeur de la publication et de la rédaction : Jean-Daniel Planchot c.m.

Conception : fr. Jean-Claude Moinier

Secrétariat, Comptabilité et Gestion :

Marie-Pierre Flour

Impression : K com créa - 76340 Blangy-sur-Bresle

Commission paritaire 0126 G 81817 - ISSN 1633 6393 - Dépôt légal : mai 2024